

Discussion Local du 16 juillet

Charte

Reprendre l'écriture de la Charte et du fonctionnement du lieu (décisions, organisation d'événements, principes d'utilisation : rester bien précis sur le principe venir en tant qu'individu, sans volonté de prosélytisme.) / Proposition d'un mot sur les portes avec ces principes.

=>Reformer la commission charte : Pascale, Anissa et Camille partantes pour reprendre avec la commission déjà formée. Message à la commission charte pour retrouver une date et repartir de ce qui avait été fait.

Demande de Joel pour Solidaires

Sud Solidaires shunte le Local05 en demandant directement à la Biocoop pour organiser une réunion en non mixité syndicale ; proposition d'une discussion avec la Biocoop pour expliquer notre fonctionnement (Camille + Anne)

Réflexions accueil :

Entrée peu accueillante : y ajouter livres, banderole sur l'utilisation du lieu etc.

Camille demande à la Biocoop si on peut inscrire quelque chose sur la devanture au dessus de la porte.

Réflexion : comment bien accueillir quand une nouvelle personne arrive ? (je me dis en écrivant le CR qu'on pourrait faire un petit fly comme pour la Blob avec les horaires où nous sommes souvent ouverts, les dates des réunions, le lien vers le calendrier du local, comment faire pour proposer un événement)

Réflexions sur les objectifs du Local : qui on aimerait voir plus pour discuter et lutter ? on constate un blocage du côté des associations militantes classique à cause du fonctionnement du local manifestement. Elargir les activités au Local a tout ce qui permet de faire du lien, façon goûter avec le collectif des réfugiés ?

Trésorerie diverse :

On attend l'AG de l'entraide pour discuter trésorerie ! Pour la cagnotte imprimante également (on souhaite faire une cagnotte HelloAsso avec le rib de l'Entraide)

Proposition : Cahiers recettes /dépenses du Local pour avoir une traçabilité. A. note les recettes au fur et à mesure, et inscription lorsqu'il y a des dépenses.

Blob :

On peut désormais rendre les livres à la Loupiote si le Local est fermé.

Liste des nouveaux livres en pièce jointe. Proposition d'un arpentage en septembre : si vous avez en tête un livre qui s'y prête, n'hésitez pas.

Choix de ne pas faire de vente de livre pour l'instant, manque d'énergie du côté de la Commission BLOB.

Evénements à venir :

Pour proposer un événement : envoi sur la mini-liste du Local d'une proposition, échange si besoin.
local13-mini@framagroupes.org / communication obligatoire sur le Signal/Mail général/Calendrier si l'événement ne rencontre pas d'opposition

- On souhaite reproposez une date pour le groupe d'action-réflexion : comment se débarrasser de la punition, notamment dans nos groupes militants
- J'ai oublié (encore) le nom de la bolchévique : elle souhaite proposer une discussion politique.
- **Collecte de fournitures scolaires jusqu'à la fin de l'été ! Une cagette est installée sur le bureau.**

Informations : intervention du Café Taule à KTB radio jeudi après-midi